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　今期一年を振り返りまずは徳居幹事を始め、三役、委員長の方達にお礼を申し上げます。有

難うございました。

　楽しい例会、また増強を第一に突っ走って参りました。一味加えた例会作りの為、毎回、徳

居幹事、林計画委員長とともに話し合いを重ね実行してまいりました。成功もあれば失敗もあ

りましたが自分自身も楽しんでやることができ充実した一年でありました。

　増強では４名の新たな素晴らしき仲間を迎え歓迎会では多いに盛り上がりました。特筆すべきは各委員長さ

ん達の頑張りであります。各委員会の活動は他のクラブに自慢できるものであり感謝しております。来期もこ

の湯築ライオンズを私たちの誇るべきクラブにするために会員増強を第一に頑張っていただきたいと思います。

一年間ありがとうございました。

　 会　長・川野　友義

message １年間、ご協力ありがとうございました！

第11期（2014.７〜2015.６）

　あっと言う間の一年間でした。初めはどうなるんだろうと不安でしたが、川野会長の楽しい

発想で、楽しい例会が実施出来たと思います。女性会員を思いやってレディースデー、若い男

性会員の為の焼肉清掃、本当に楽しかったです。

　気のきかない幹事でしたが、みなさまのお陰で一年間無事終わることが出来ました。感謝。

感謝。感謝。です。ありがとうございました。 

　 幹　事・徳居ひとみ
第11期（2014.７〜2015.６）

　会計として、あっという間の１年間でした。どこまでお役に立てたのか分かりませんが、三

役という仕事を通して、特に資金面からライオンズクラブというものを見るという貴重な経験

をさせていただきました。また、他クラブでは、収支に関していろいろな苦労をしていること

も垣間見ることができ、勉強になりました。

　来期は、会計監事という別の形でクラブの会計資料を見せていただくことになります。一般

的にはわかりにくい数字の話しですが、クラブの維持・発展のためには不可欠な要素の一つですので、より良

いクラブとなるために、今後も別の形で頑張っていきたいと思います。

　１年間、本当にありがとうございました。

　 会　計・酒井　啓司
第11期（2014.７〜2015.６）
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（三井住友海上グル－プ　100%資本）

開業から33年　（株）ほけんネット21は
本年５月より三井住友海上のグループ
会社に変わりました。

執行役員　会長　藤川　忠光
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　妻のジョニと私はライオンズ会員であり、同時に子を持つ親でもあります。ですから、最

近ケニアのナイロビにある小学校を訪問した時には大変うれしく思ったものです。そこでは

300人余りの愛らしい子どもたちが視力検査を受けており、私たち夫婦は眼鏡が必要な児童にそれを手渡す機会

に恵まれました。彼らの笑顔と私たちの笑顔と、どちらが大きかったか分かりません。そして皆さんもまた、誇

りに満ちたほほ笑みを浮かべることが出来るのです。なぜなら、検査を実現させたのはLCIFであり、そのすばら

しい奉仕事業は皆さんのようなライオンズによって可能となっているからです。

　ケニアは恐らく皆さんにとって身近な場所ではないでしょう。「そうか、LCIFはどこか遠くの発展途上国で人々

を支援しているのだな」と思われる方もいるかもしれません。確かに、LCIFは貧しい地域で必要に迫られている

人々に手を貸しています。ライオンズはLCIFを通じて視力を回復させ、人々をはしかから守り、被災者が立ち直

れるよう手助けし、その他にも数々の取り組みを実現させています。私はそのことに誇りを感じます。

　しかし、私たちの財団は先進国でも多くの人々を支援し、ご自身の地元や近隣地域でも活躍しているはずで

す。先進国での事業に対する最近のLCIF交付金としては、アメリカのコロラド州でロッキーマウンテン･ライ

オンズ眼科研究所に視力検査機器を提供するための10万㌦、オハイオ州で障害者用の遊び場を整備するための

７万５千㌦、カナダのトロントでライオンズ･アイケア･センターに設備を提供するための10万㌦などが挙げられ

ます。

　LCIFはクラブ単独では実現出来ない大規模な奉仕事業を実現させる手段であり、ライオンズのあるべき姿の論

理的延長として捉えるべきです。私たちがライオンズに加わるのは、同じ志を持つ仲間と一丸となった時、自ら

の奉仕の効果が高まるからです。LCIFを支援するのは、個々の資金が一つの財団に蓄えられた時、はるかに多く

を成し遂げられるようになるからです。LCIFを通して、私たちは互いに他者を支援する手助けをしています。ラ

イオンズは政府や他の市民団体には不可能な奉仕を提供することが出来、実際に提供しているのです。

　どうか時間を割いて今月号26㌻の「LCIF年次報告」に目を通してください。ライオンであることの意義に疑

問を感じていたり、ライオンズの奉仕の内容や範囲がよく分からなかったとしても、この記事を読めばその一員

としての誇りで胸がいっぱいになるはずです。「誇りを高める」確実な方法の一つは、ライオンズの本質と活動

への理解を深めることです。そうすれば、自然にほほ笑みが浮かんでくるでしょう。

LCIFは仲間の奉仕を支援する手段
2014 ―15年度 国際会長

　ジョー･プレストン

（＊LION誌　2015.３月号より、抜粋。）

ライオンズ・ニュース

〒790-0056 愛媛県松山市土居田町740-2
TEL 089-994-6228・FAX 089-974-4403
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投稿プロムナード投稿プロムナード

　ブルーインパルスをお客様の勧めで観に行くことになり、昨年��月７日に行ってきました。当然テレビなどでは、
その存在を知っていましたが、航空自衛隊の航空祭で観るのは初めてでとても楽しみでした。
　その航空祭でのブルーインパルスを観た感想は、衝撃的！でした。当日は天候に恵まれ青い空の中轟音と共にブルー
インパルスの編隊が華麗に舞い、美しく圧倒的な迫力で、まさにその名前の通り「青い衝撃」でした。
　日帰りの片道８時間の長旅でしたが、ご当地宮崎県の日向地鶏を食べたり、貴重な経験ができたと思います。

ブルーインパルス、まさに青い衝撃 青少年・LCIF・地域奉仕委員会　浦田　征史

皆さんも是非ご一緒に！！ PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　星加　理絵

　一度は投げた事のある方も多いと思いますが、最近私も少しだけハマっているダーツのご紹介です。
　ひと昔前はダーツと言えばハードダーツ（矢の先が針になっている）しかなかったですが、近年では面倒な採点を
全てやってくれる大変お利口なダーツマシンなる代物があります。
　こちらはソフトダーツ（矢の先がプラスチック）と呼ばれる物で矢の先端からチップ、バレル、シャフト、フライ
トの４つの部品で構成されており、お値段も様々ですが高価な物ですと２万円位するダーツもあるそうです。
　ダーツの由来はイギリスの兵士が休息の間に戦闘用の矢をブドウ樽の底に投げたのが最初ではないかと言われてい
ます。
　その後、樽の底から木を輪切りにしたもの（年輪から採点方式の始まり）
に変わり�900年前後ブライアン ガムリンと言う大工さんが現在のダーツ採点
の配列を考案したそうです。
　ちなみにダーツの部品で一番高価なバレルと呼ばれる金属部分の製造日本
一の企業がなんと東温市にあるそうで。。。
　こちらの社長さん。。。
　是非ともライオンズにお誘いしたいですネ！！
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投稿プロムナード投稿プロムナード

　漫画「美味しんぼ」にも登場し、ミシュラン２つ星に名を連ねる、南麻布の分とく山（わけとくやま）の流れを汲
むお店。店名には、「一歩店に入れば、主客みな平等でお互いが優しい気持ちで敬い合う」という思いが込められて
います。
　場所は医師会館と林業会館の間にあるビルの３Ｆです。
　一品一品丁寧に作られていて、どれを食べてもはずれはありません。
　金額的に頻繁に行ける店ではありませんが、記念日や大切な人と…など、ここぞという時には間違いのない店です。
　もしみなさんが訪れた際、竹岡ライオンが誰かと食事をしていても、相手は誰か…などの詮索はせず、声掛けもせ
ず、温かく見守ってください 笑

珠玉の日本料理　和
わ

敬
けい

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　藤井　大介

愛媛県松山市三番町4-5-11 三番町アイビーコート ３F
TEL＆FAX 089-943-3514

●コース料理
　昼 ◇おまかせ 3,500円コース（税抜）　 夜 ◇おまかせ  8,000円コース（税抜）
　　 ◇おまかせ 5,000円コース（税抜）　 　 ◇おまかせ10,500円コース（税抜）

●営業時間：11:30～14:00／17:30～23:00（22:00までの入店）

●定休日：日曜（月曜祝日の場合は日曜営業・月曜休）休み明けの昼

二番町通り

一番町通り

三番町通り

千舟町通り

医師会館●林業会館●

●ローソン

●県庁

教会
●

●市駅

伊予●
銀行

●
市役所

グランディア
　　　千舟●

ジュンク堂
　　書店●
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GMT・GLT・会則・プロトコール委員会	 	 委員長　藤岡真須雄
　川野会長ご苦労さまでした。
　来期は会員数40名を実現できると思います。
　次期、竹岡委員長のもと一緒にがんばりましょう！

計画・財務・出席委員会	 	 委員長　林　　良一
　みなさんこんにちは。計画委員長の林でございます。
　大変不慣れな私ですが、この１年間なんとか務め上げることができました。これも偏に川野会長はじめ会員皆様のご
協力のおかげだと感謝申し上げます。
　特に計画委員会の皆様には大変ご迷惑をおかけいたしました。ご協力ありがとうございました。来期も引き続き上東
委員長の下、計画委員会に残りますのでご指導、ご協力の程宜しくお願い申し上げます。
　皆さんこの１年間本当にありがとうございました。

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会	 	 委員長　藤井　大介
　今期も前期に引き続き、３ヶ月に１回（年４回）の会報誌発刊でした。
　会員のみなさんには、記事依頼等ご協力頂きありがとうございました。
　特に委員長のみなさんは、行事ごとの記事依頼もあり、大変だったかと思います。
　重ねてありがとうございました。

青少年・LCIF・地域奉仕委員会	 	 委員長　大森　憲二
　会員の皆様、お世話になっております。この度、青少年委員会の委員長の大役を無事務め終えることが出来ました。
　これも、前委員長の酒井さんや、先輩の皆様からのアドバイスのおかげと感謝しております。
　薬物乱用防止パレード、平和ポスター、スペシャルオリンピックスボウリング大会と、７月の早い時期からの連続し
た行事でしたが、楽しんで活動することが出来ました。
　本当にありがとうございました。

環境保全・保健福祉・アラート委員会		 委員長　山口　幸男
　今期も委員長をさせて頂きましたが、何も出来ずに申し訳ありませんでした。
　川野会長はじめ、委員会のメンバーにも沢山助けて頂いた一年でした。

YCE・国際関係委員会	 	 委員長　松尾　康司
　一年間を振返り、只々「弁論大会が無事に終わって良かった」の一言に尽きます。来期も同じ委員会に残りますので、
今年の反省を踏まえて、さらに良い大会に出来るように次期委員長を支えたいと思いますので、皆様も引続きご協力お
願いします。

レクリエーション・グルメ委員会	 	 委員長　上東　信一
　あっという間に１年が過ぎました。何も分らないまま、入会半年でレクリエーション委員長に任命され、やってまい
りました。振返ると昨年と全く同じ事しか出来ていませんでした。にも拘らず、皆さん積極的に参加して頂きまして有
り難う御座いました。そして先日、最大イベントのチャリティゴルフコンペも無事終える事が出来ました。ひとえに皆
さんの協力があってこそ。本当に有り難う御座いました。来年度も皆で新委員長を盛り立てて、楽しいクラブにして行
きましょう。

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板

�



例 会 報 告

理 事 会 報 告

◆ 第242回例会  ３/５（木）12：15〜
・ＭＪＦ献金表彰　【竹下俊博】
・３月　①誕生日祝／藤川忠光・徳居ひとみ
　　　　　　　　　　大薮光司　 
　　　　②結婚記念日祝／大薮光司

【幹事報告】承認事項
 　　　　　※別紙参照

【幹事報告】報告事項
 　　　　　※別紙参照
・�/��　地区年次大会再確認について（参加者・前泊）
・�/��　道後湯築城跡地公園清掃活動
　　　　お疲れ様でした
　　　　【川野・大森・山本安・栗田・浜野】
・ライオン誌３月号・地区誌NO３同封
・その他

ドネーション（45,000円）／ファイン（8,900円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第243回例会  ３/19（木）18：30〜
【幹事報告】承認事項
 　　　　　※別紙参照

【幹事報告】報告事項
 　　　　　※別紙参照

ドネーション（60,490円）／ファイン（1,900円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

４月

◆ 第244回例会  ４/２（木）18：30〜

・４月　①誕生日祝／高岡英治・浜野勝久・浦田征史 
　　　　②結婚記念日祝／高岡英治・松尾康司

【幹事報告】承認事項　なし
【幹事報告】報告事項
・�/��　道後湯築城跡地公園清掃活動
　　　　お疲れ様でした　【栗田・浜野】
・その他
☆☆☆☆☆☆　これより  花見例会　 ☆☆☆☆☆☆
・乾杯
・ゲーム

ドネーション（29,000円）／ファイン（3,200円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第245回例会  ４/16（木）18：30〜
・例会見学者紹介
　【五木田　和樹氏　（ごきた　かずき）】　 

【幹事報告】承認事項
 　　　　　※別紙参照

【幹事報告】報告事項
 　　　　　※別紙参照
・ライオン誌４月号・特集号同封

ドネーション（35,000円）／ファイン（1,200円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

５月
◆ 第246回例会  ５/７（木）12：15〜
・５月　①誕生日祝／池野博　 
　　　　②結婚記念日祝／上東信一

【幹事報告】承認事項　なし
【幹事報告】報告事項

・�/�8　道後湯築城跡地公園清掃活動
　　　　お疲れ様でした　【小林・浜野・山口】
・ライオン誌NO５月号・愛媛アイバンクだより・
　湯築城跡地公園清掃参加一覧表同封
・その他

ドネーション（44,500円）／ファイン（5,100円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第247回例会  ５/21（木）11：00〜
・感謝状贈呈
　　国際協会から感謝状　【�Ｒ-RC　高岡英治】
　　公認ガイディング・ライオン認定書

【幹事報告】承認事項
 　　　　　※別紙参照

【幹事報告】報告事項
 　　　　　※別紙参照
・�/�　道後湯築城跡地公園清掃活動
　　　  お疲れ様でした　【大森・上松・山口】
・�/�6～�7　献血活動参加お願い
　　　　　　大街道献血ルームにて　　　
・『いーよ』ポイントサービス一覧 ・ 献血紹介者カー

ド同封

ドネーション（38,500円）／ファイン（1,000円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

３月

◆ 第121回理事会 ３/12（木）18：30〜
  審議事項
◎�/�8　地区委員（竹下）委員会登録料について
　�,000円 （承認）
◎�/��　地区大会代議員について
　大会登録料�0,000円×４名  （承認）
　（第１分科会・川野、第２分科会・菅・徳居、
　第３分科会・高岡）
◎�/�6　松山中央LC式典　登録料��,000円（菅）
  （承認）
◎6/6　若手フォーラム参加について
　登録料�,000円・懇親会�,000円＝不参加 （承認）
◎来期外国人による弁論大会日程について
　（会場は昨年通り）　��/�9または��/6（日）  （承認）
◎松山市青少年育成市民会議　理事の交代について
　（竹岡会員より交代予定） （承認）
◎地区費・地区大会費・複合地区費・
　複合大会費支払いについて　合計��7,980円
 （承認）
◎ブルゾン・ポロシャツ購入支払いについて
　��,�90円 （承認）
◎会報誌NO��　作成支払いについて　96,��0円
 （承認）
◎�/9　理事会は委員長会�8：00～ 理事会�8：�0～
　別会場にて（会場未定）  （承認）
◎その他
 報告事項
◎�/��　チャリティゴルフ参加お願い
◎その他

４月

◆ 第122回理事会 ４/９（木）18：30〜
  審議事項

◎�/�9　次期ZC研修会登録料について
　�0,000円（古市） （承認）
◎�/�0　１Ｒ合同引継会登録料について
　９名×�,000円＝��,000円　 （承認）
　（現次期会長・幹事・会員委員長・現次期地区役員３名）
◎名刺台紙支払について　�0セット　�6,�00円
 （承認）
◎HP、カレンダー更新１～３月分支払いについて
　��,��0円 （承認）
◎えひめ国体支援金納入について
　�,000円×会員��名=��,000円　 （承認）
◎二宮ひとみ会員不在会員へ変更について　　　　
　　　　　　　　　　　（不在会員については承認）
（登録料の全員登録については会員委員会にて検討）

◎ホテルJALビジネスセンター使用料
　又は　駐車場料金について　 （来期審議事項）
◎��/�9（日）弁論大会日程決定について
　会場いよてつ高島屋スカイドームにて  （承認）
◎その他
 報告事項
◎�/��　チャリティゴルフ参加お願い
◎�/�9　�Z合同例会決算報告書について
◎大分梅花LC例会訪問参加者について

（�/�6　例会にて確認）
◎�/7　CN例会の確認について　��：��～
　全員登録　�,000円　　　　　　　
　例会時間��：��～��：��
　　　昼食��：��～��：��　ランチビッフェ
◎�/��　清掃例会の確認について　ふなや
　清掃時間��：00～��：��　例会��：00～
◎�/�6～�/6　GW事務局お休みについて
◎その他

５月

◆ 第123回理事会 ５/21（木）11：40〜
  審議事項
◎�/��　地区年次大会登録料及び日当支払いについて

 【承認】

　登録料は代議員のみクラブ負担・一般は自己負担とする
　代議員＝交通費実費（JR往復）
　一般＝交通費として一律�,000円
◎�/�0　キャビネット会議登録料
　�0,000円　（�Ｒ-RC高岡） 【承認】
◎�/�0　１Ｒ引継会登録料　�,000円　（元ガバナー菅）

【承認】
◎6/7　次期三役オリエンテーション登録料
　��,000円（小林・八田・山本千）　 【承認】
◎6/��　次期委員長スクール登録料　�,000円×８名

【承認】
　（竹岡・星加・田所・上松・大森・上東・藤岡・藤井）
◎6/��　献血推進研究会登録料　�,000円×４名　　
　（高岡・古市・代理山口・上松） 【承認】
◎�/�6　例会見学者の昼食代について
　クラブ負担とする 【承認】
◎新会員五木田和樹入会について 【承認】
◎6/�入会式用　花束代�,000円　 【承認】
◎二宮会員不在会員変更資料について　 【承認】
◎委員会日程・会場変更について 【承認】
　GMT委員会　�/�8　⇒　�/��　例会終了後
　　　　　　　  6/��　⇒　6/��　会場変更
　計画委員会     6/8　会場変更
　環境委員会　 6/��　⇒　6/��
◎ネパール義捐金について　 【承認】
◎ビジネスセンター会場費・駐車料金の件

（別紙参照）【承認】
◎その他　　　　　
報告事項
◎�/��　第２例会　会場後片づけ手伝いお願いについて                      
◎�/�0　１Ｒ引継会受付等の手伝いお願いについて
◎その他

３月
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第９回チャリティーゴルフ大会
レクリエーション・グルメ委員会　委員長　上東　信一

　４月24日（金）初夏を思わせる陽気の中、松山湯築ライオンズクラブ主催のチャリティゴルフ
コンペがエリエールゴルフクラブ松山にて開催されました。参加者の集まりが悪く、冷や冷やしま
したが、蓋を開けてみれば目標通りの42組154名の参加を頂き、ほっと致しました。ご協力頂き
ました皆様に紙面をお借りしてお礼申し上げます。また、参加者より14万6210円のチャリティ募
金を頂きました。有効に活用させて頂きます。当初は簡単に考えていましたが、思っていた以上に
大変なものでした。それだけに帰ってからのビールは格別でした。
　今年の経験を生かしてお手伝いしますので、来年の委員長さん、頑張ってください！

５月７日 チャーターナイト例会
計画・財務・出席委員会　委員長　林　　良一

　５月７日にチャーターナイト例会が行われました。
川野会長の提案で今回初めてお昼の例会で開催したと伺っております。
また形式もブッフェ料理で種類も19種類ご用意させていただきました。
食事時間も30分長くとり、ゆっくりとランチが楽しめたように思います。
特にお昼の例会は食事を楽しみにされている会員の方々も多いようですの
で、残り少ない今期の例会も楽しくなるよう計画委員会として頑張って皆
様のお世話をさせて頂きますので、今後とも宜しくお願い致します。

大分梅花ライオンズクラブ例会訪問
環境保全・保健福祉・アラート委員会　八田　英彦

　５月28日、大分アリストンホテルでの例会に、川野会長、栗田さん、藤川さん、藤岡さんと八田の５
名で参加してまいりました。２回目の訪問ということもあり、顔なじみの方も多く、和気藹々とした例

会訪問が出来たと思っております。例会終了後は、森口幹事さんの行きつけの久乃というフグ料理屋さんで、会食を設け
ていただきました。全ての料理が美味しく、非常に楽しい時間を過ごすことが出来ました。
　次の日は臼杵カントリーにて梅花VS湯築のゴルフ対決。１点差での勝利を収めました
が、かなりの接戦に大盛り上がりでした。この２日間でかなり友好を深めることが出来
たと思っております。
　来期は、我々松山湯築ライオンズクラブが大分梅花ライオンズクラブをお迎えする番
です。喜んでいただけるよう、是非楽しい例会にしたいと思いますので、皆様よろしく
お願い致します。

第61回地区年次大会イン徳島に参加して
幹　事　徳居ひとみ

　木内千春ガバナーお疲れ様でした。ガバナースローガン［新たな
気持ちで］wesrve。私も幹事が終わりますが、来期も新たな気持ち
で頑張ります！

［一人言］徳島の宍喰料理最高でした！ 皆さんに食べて貰いたいく
らいでした。各県の郷土料理を頂くのも地区年次大会の醍醐味では
ないでしょうか？ 来期は高知県です。鰹のたたき？ 楽しみですね！ 
是非皆さん沢山の参加をお願いします。 
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